
 

SEDUTA PLENARIA PRESENZIALE COMITES 13 FEBBRERO 2023 

o 

il verbale viene steso in forma sintetica e per delibere. Riportare tutto quanto viene detto nella riunione sarebbe una trascrizione, non un 
verbale. 

 

 

 

DATA:  Lunedi 13 Febbraio 

ORE: 10:30 ORE 

PRESSO: SEDE ASSOCIAZIONE DANTE ALIGHIERI 

DIREZIONE: DUARTE QUIROS 44 

 

SEDUTA PLENARIA PRESENZIALE 

Presenti: 

Rodolfo Borghese, Sergio Badino, Marta Beatriz Duelli, Eulalia Irene Mosca, , Jose Luis 

Vaira, Antonio di Monte, , Julio Vega, Delis Moriondo, Luís Giletta, Gerardo Valzacchi, Juan 

Pablo Prosdocimo, Carlos Ponzella, Pablo Gabellieri 

Presenti in videoconferenza: nessuno 

Assenti giustificati: Luis Casanegra 

Assenti ingiustificati: Rodolfo Ramos, Constanza Ferrero  

Per il consolato: Giulia Campeggio. 

Presenti nella sede: I Sig.r membri della collettivita’ italiana di Cordoba in virtu’ del 

carattere pubblico delle sedute. 

Inizio lavori: 10.30 

Fine lavori: 12:30 

Ordine del giorno: 

1. Lettura ed approvazione del verbale della riunione precedente 

2. Considerazione dei Bilanci Consuntivo 3103 e 3106 

3. Valutazione e decisione del consiglio su: Posizione Consiglieri 

4. Considerazione Preventivo Federdante Cap 3153 

5. Servizi Consolari 

6. Situazione Rete Consolare - Interventi Consigleri  

7. Intervento a titolo Personale fine seduta 

 

 



 

SEDUTA PLENARIA PRESENZIALE COMITES 13 FEBBRERO 2023 

o 

il verbale viene steso in forma sintetica e per delibere. Riportare tutto quanto viene detto nella riunione sarebbe una trascrizione, non un 
verbale. 

 

 

Il Presidente Luis Maria Casanegra habre la plenaria con un saludo a los intervinientes. 
 

[1] Approvazione dell’ordine del giorno della riunione precedente 
 

Se le el verbal de la reunion presedente, el verbal se aprueba con unanimidad.  
 

[2] Considerazione dei Bilanci Consuntivo 3103 e 3106 

 
 Toma la palabra el Presidente Valzacchi tratanto el orden del dia donde explica 
que se presento los papeles del Balance del Comites e Intercomites donde toda la 
documentación está a disposición. Y la misma fue verificada por el Consulado. Se 
procede a la votación y se aprobó por unanimidad.  
 
 

 [3] Valutazione e decisione del consiglio su: Posizione Consiglieri 
 
 Se plantea la Situacion del Consejero Ponzella sobre las elecciones 
parlamentarias donde como Consejero del Comites avalaba un partido  que realizo 
fraude en las elecciones. Se le da su derecho a replica el mismo agradece y expone 
su posicion por ser miembro del partido ATI, el espacio politico que se acerco fue 
el que nos parecio que era a cuerdo a nuestras ideas. Dentro de un marco 
democratico. Estas lineas de accion las quisimos dar a conocer, se repudia todo 
acto antidemocratico. El presidente Valzacchi recalca que habia una orden 
ministeria que era clara y que conociendo el rol que cumplimos sabemos que no 
podemos intervenir por ningun partido. Se dio marcha con el pedido de fiducia y 
se pide suspension de 8 meses como consejero para que estas acciones no se 
vuelvan a repetir nuevamente. Se realiza un debate entre los consejeros y se pide 
un cuarto intermedio para la proxima reunion para dar un resolucion al tema. 
Toma la palabra el Presidente Valzcchi, tema Consejera Ferrero pidiendo la 
reununcia, creemos que una persona valiosa por su juventud y por la cuota 
femenina. Se lee carta de la consejera expresando su decision a renunciar. Se da 
un debate entre los consejeros, se informa que sigue estando Inscripta en el Aire 
en nuestra juridiccion, se da el ejemplo del Parlamento Italiano. Si vuelve a 
presentar la renuncia verificaremos si sigue estando en la juridiccion para tomar 
una futura desicion. Que nos envie mas informacion o que pida una licencia. Se 
vota que no se acepta la renuncia hasta que se exclaresca la situacion.  Se aprueba 
por mayoria, no vota Pablo Gabelieri.  
 
[4] Considerazione Preventivo Federdante Cap 3153 
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 El presidente toma la palabra se hablo necesitariamos que las nuevas 
autoridades se presenten para conocer que trabajo estan realizando seria bueno 
ya que la funcion nuestra es aprobar la distribucion del dinero entre las escuelas. 
Se lee el pedido que realizaron. Interviene la Consul Giulia Campeggio contando 
como se puso en regla la federacion, se decidio pedir una reunion y sobre eso 
realizar el parere respectivo.  
 
 [5] Servizi Consolari 
  
 Interviene la Cons. Giulia Campeggio que esta dando buen resultado el 
funcionario itinerante al interior. E invita a una reunion con los servicios consulares con 
el Comites en el consulado. Los servicios de Anagrafe y estado civil todo per medio de 
fast it y proximamente inicia la campaña de exitencia en vita y se va a informar como se 
va a realizar la campañana y se habilitara la modalidad videollamara evitar que vengan a 
cordoba.  
 

 [6] Situazione Rete Consolare - Interventi Consigleri  
 
Se planteo que por parte del Consejero Prosdocimo que se necesita mas 
compromiso para la zona de Colonia Caroya por parte de la correspondiende 
Consular de ahi. Tambien la consejera Moriondo que la Agencia Consular de Rio 
Cuarto, recibe muchas quejas por falta de atencion de la misma. El consejero 
Ponzella habla del cuello de botella por la gran cantidad de ciudadanos. La 
consejera expone la situacion del Viceconsul Honorario  y la Consul garantiza que 
esta todo bajo su supervicion por los servicios consulares  
  
[7] Intervento a titolo Personale fine seduta 
  
 Se da lugar a peticiones del publico presente por diversas situaciones.  
  

 
 
Sergio Badino (Segretario)   Gerardo Valzacchi (Presidente) 

 
 


